

BREVES

DEUDA

Fitch mantiene calificación de México en BBB-

Fitch Ratings mantuvo la calificación de la deuda soberana de largo plazo de México en moneda extranjera en BBB- con perspectiva estable, informó Hacienda.

Se trata del nivel más bajo de grado de inversión antes de pasar al grado de no inversión especulativo.

La agencia destacó la prioridad para mantener la solidez de las finanzas públicas, así como un déficit fiscal moderado, lo que ha generado un entorno de credibilidad macroeconómica. /24 HORAS